



# 吉原

教育目標

「夢」に向かい、根気よく努力する子どもの育成

舞鶴市立吉原小学校  
学校だより  
7月号  
令和6年6月28日

HP  
2次元コード



## 今年の夏もとても暑くなりそうです ～熱中症対策～



校内のアジサイ

今年は梅雨入りも例年より遅く、本当に梅雨がなくなるのではないかと心配しておりました。今では雨が降れば大雨になるのではないかと心配し、梅雨などないほうがいいのにも思ってしまうがちですが、梅雨がないと、夏本番を迎えるにあたって水不足が心配されます。大雨になっても困るし、かと言ってまったく雨がいないのも困る。気候変動・地球温暖化と言われて久しいですが、この先、数年後の地球あるいは、日本がどうなるのか、子どもたちが大人になったとき、どんな風になっているのか、とても心配になります。学校の教育

課程には環境教育が組み込まれています。本校でも、4年生の総合的な学習の時間において、吉原の入り江について学習しています。学習する中で、昔の入り江の環境について知ることができました。現在の入り江の環境に至るまでの先人の努力を知ることができました。身近な問題から、グローバルな視点に視野を広げ、自分なりにできる地球にやさしい行動とは何かを考えさせていきたいものです。

さらに、気候変動に関係して、これからの季節、熱中症対策にも気を付けなくてはなりません。今年より熱中症警戒アラートに加え、「熱中症特別警戒警報」が追加されました。これは、警戒アラートが暑さ指数(WBGT)33以上での場合、アラートが発表され、暑さ指数(WBGT)35以上になると、「熱中症特別警戒警報」が発表されます。今年も、昨年以上に暑くなると予想されますので、熱中症対策には、万全を期して臨みたいと考えています。ご家庭でも、こまめな水分補給、外出での帽子着用など、十分に気を付けていただきたいと思います。



フジバカマも植えました

校長 弓下 伸二  
教職員一同